



Comunicado Prensa 1/2009

En Puerto de la Cruz, a 29 de octubre de 2009.

CURSO DEL MAESTRO LEVET EN TENERIFE Tendrá lugar en San Juan de La Rambla el próximo fin de semana

Los próximos días sábado 31 de octubre y domingo 1 de noviembre de 2009 se celebrará en el Pabellón Municipal de Deportes de San José en el municipio de San Juan de La Rambla (Tenerife) un curso de Vovinam Vietvodao (arte marcial vietnamita) impartido por el Maestro 5º dang Patrick Levet procedente de Toulon (Francia) expresamente para la impartición de dicho curso. Este evento está organizado por la Asociación Vovinam Vietvodao España que es el Organismo que tiene encomendada los asuntos federativos para nuestro País de este arte marcial vietnamita por la Federación Mundial de Vovinam Vietvodao, colaborando con el mismo la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento del mencionado municipio.

Este evento comenzará el sábado 31 de octubre a las 10'30 horas hasta las 13'00 horas aproximadamente, para reanudarse con una sesión por la tarde a las 17 horas que está prevista que se prolongue hasta las 19 horas. Al día siguiente, el domingo 1 de noviembre se celebrará la tercera y última sesión de entrenamiento con el Maestro Levet que comenzará a las 11 horas, estando prevista la finalización de la misma a las 13 horas con la correspondiente entrega de diplomas acreditativos de la asistencia y aprovechamiento del curso a todos los participantes y en la que está prevista la asistencia del Teniente de Alcalde y Concejal de Deportes del Ayuntamiento de San Juan de La Rambla don Marco Antonio Abreu Oramas.

VOVINAM VIET VO DAO ESPAÑA

C/ Parque las flores Nº36 • 38400 Puerto de la Cruz • Isla de Tenerife • España
email: pre-espana@vovinam.es • Web: www.vovinam.es



El Concejal de Deportes muestra su satisfacción

En ese orden de cosas el referido Concejal de Deportes ha mostrado su enorme satisfacción por la elección del municipio de San Juan de La Rambla para la celebración de este evento. En ese sentido, ha manifestado que “con este evento se consigue combinar el acercamiento del deporte al más alto nivel a todos los vecinos de nuestro municipio con la promoción del mismo en el exterior, pues de esta forma podemos mostrar los encantos de San Juan de La Rambla y, además, que se sepa que nuestras instalaciones deportivas pueden albergar actividades deportivas de toda índole”.

El Maestro Levet

El Maestro Levet es en la actualidad uno de los maestros de Vovinam Vietvodao más reconocidos mundialmente, ostentando el cargo de responsable técnico de la Oficina de Expansión Mundial de este arte marcial y, a su vez, es autor de las obras literarias y audiovisuales más completas hoy en día de Vovinam Vietvodao que son conocidas en todos los Continentes, teniendo alumnos en los países más diversos.

Para más información:

pre-espana@vovinam.es

www.vovinam.es

En cumplimiento de la Ley Orgánica de Protección de Datos de Carácter Personal le informamos que sus datos obran en nuestros ficheros y que usted tiene el derecho de información en la recogida de sus datos, a saber por qué y cómo son tratados sus datos personales y decidir en cuanto a su tratamiento.

La información contenida en esta carta es confidencial y privilegiada, y está destinada a ser leída solamente por las personas a las que va dirigida, por lo que queda totalmente prohibida cualquier divulgación, distribución o reproducción de la información contenida. Si por error ha recibido esta comunicación y usted no es el destinatario señalado, le rogamos lo notifique inmediatamente y devuelva el mensaje original a la dirección más abajo consignada.

Le informamos que puede ejercitar los derechos de consulta, acceso, rectificación y oposición y cancelación de sus datos en la dirección que se indica a pie de página.